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新华社、中国证券网点评：圆周率币是一个靠梦想支撑的骗局。

张鹏&#039；spi币从2019年开始在自己的流量里割韭菜。很多人被砍，或多或少
是因为长期挖圆周率币被洗脑了，而且是首屈一指的。空气硬币被圈起来。有人曾
经说过&quot圆周率硬币是张鹏的韭菜庄园&quot。。他要开市场，没有流量的时
候，就会联系几个以前的领队，许诺丰厚的利润让他们带点韭菜。

那个&#039；韭菜就是这样一棵接一棵地种下去的。最近有人去pi币总公司，发现
只是一个空壳。

前段时间，新华社曾经评论说：&quot送币给PI拉人&#039；到处都是韭菜，小心
别被韭菜割了。

接下来，中国证券网报道了圆周率币骗局。

&quot；一枚硬币，一栋别墅，一枚硬币，一个世界&quot，我们发现做账单从来
没有任何成本。只有傻瓜&#039；的胃口。

有一句话，在一群骗子和傻子中间，我们不要试图去唤醒傻子，指责他们是骗局，
因为他们没有一个人会认同你。一群蒙面人被一个戴着黑色墨镜的骗子领着。这就
是圆周率币的现状。

pi币是一种病态的群体生态。这里的人喜欢做梦。他们宁愿活在梦里，也不愿活在
现实里，因为回到现实，他们什么都不是。

玩圆周率币的人靠以下精神食粮过活。。只要你把馅饼夸了吹上天，他就会爱上你
，给你下跪，甚至叫你爸爸。

每当你说出不愉快的话，你就会发现什么是无知的力量。一群太毒的PI朋友会攻击
你。看来他们的圆周率币不是因为你&quot诽谤&quot而是因为项目方的无耻。

这是一个悲剧故事。一群人的敌人是任何试图把他们从虚幻的致富梦想中拉出来的
人。

他们有一千个借口告诉自己以后会很有钱，而不是相信法律和原则。

你可以看看一些币友的账户，有几万的币。如果真的要几千块钱，下一个福布斯会
不会全是玩圆周率币的人？你认为它&#039；有可能吗？

总有人拿圆周率币和比特币等虚拟货币做比较。事实上，他们忽略了最重要的问题
，即数量和共识。
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比特币有几个关键因素：共识、总量不变、算法机制、技术支持。

但是PI有什么，一个有2000万女孩等着喂的梦想家？你有技能吗？它&#039；它
只是一个移动应用程序。有算法机制吗？完全不是，就算APP停了，一切归零。

这样的圆周率币，难怪大家都叫屁。。如上所述，圆周率硬币被称为&quot未来公
共连锁店之王&quot并有望在年底上线。什么是公链，什么是主网？启动主网意味
着什么？

主网络是区块链社区认可的可信区块链网络。，有效的区块和交易将在区块链网络
达成共识后记录在主网络的区块链账本中。

公链是指世界上任何人都可以阅读和发送交易，交易可以有效确认，也可以参与共
识过程的区块链。解释主网络和公共链的含义让&#039；让我们回到主题。什么&
#039；主网和公链的区别是什么？

综合分析主网和公链的区别：

主网上线意味着这是一个真实的区块链，这个数字资产可以用于我们需要的用途，
也就是成为公链。。对于区块链的项目，主要的网络是他们的&quot终极产品&qu
ot。

其实有很多话要说，但说实话真的没必要解释。公链和线上主线是区块链项目最基
础的环节，根本不用宣传。

自区块链诞生以来，尤其是2016年以来，公链被大肆炒作，号称超越以太坊的公链
之王。但据我所知，他们还没有&#039；我还没有这样做。。炒作过后基本归零。

Chain，Abel，Bit，包括EOS，BTM等项目，基本都失败了。

那你为什么还在炒公链，推出主网？

因为国内的项目，除了这个。我不&#039；其他的我不知道。他们也想研究新技术
，但是无能为力。

所以真的没必要去揣测公链和主网。据说这么多MLM币都在主网上，有一部分终
于上了主网，但是归零是不是延迟了？
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另一个人说，圆周率币的价值的生意，我想问一下，什么是国家禁止的，什么可以
&#039；甚至不能被应用程序打开，奶牛&#039；s屁吹了两年，是什么？商业价
值？

专家不&#039；不需要大喊大叫或吹牛。专家总是藏起来。咬人的狗不&#039；
不需要叫。唐&#039；当你被证明是正当的时候，不要站起来。

你什么时候看到中本聪出来喊订单，什么时候看到&quot以太坊未来会涨多少&qu
ot？

因为他们都知道共识靠的是能力，不是嘴。

然后再回头看看圆周率币的生态。什么样的&quot教授&quot，什么样的&quot宇
宙&quot，什么样的&quot别墅&quot，什么样的&quot未来&quot，什么样的
&quot致富&quot还有什么狗会这样叫？答案是&quot没用的狗&quot。

接下来，平头哥也回答了朋友的几个问题：

圆周率币以后还能卖吗？

A:有可能，但是价格不会高于1分钱。

圆周率币有可能商业落地吗？

答：你应该先想想Google和Google为什么能&#039；不要来中国。

有没有可能圆周率币不值钱？

答：很有可能，但是如果一个傻子愿意买你的币，你可以早一点卖1毛钱多，让他
继续他的梦想。

圆周率币的尼古拉斯教授是真的吗？A:为了5000元，我&#039；我给你找个这样
的外国教授，录个视频。

圆周率币在放屁吗？

答：不仅放屁，还拉屎。它只能受精。，所以它&#039；它只值1美分。

为什么PI的朋友这么支持这个项目？
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答：骑虎难下。我&#039；我傻了两年，替别人数钱两年，我不&#039；我不想
承认我&#039；我是个傻瓜，所以我只能继续。它&#039；这就像杀猪一样。如
果你被杀了，你会产生幻觉。你可以&#039；如果你想停下来，就别停下来。有些
PI朋友经常和别人争论。这种人是什么心态？

答：吃屎之后他会辩解，告诉大家那不是屎，是金子。一句话：死鸭子嘴硬。

平头哥认为圆周率值不值。，对未来，对项目。作为一个局外人，为什么会觉得圆
周率币恶心？pi币央视，因为背后有一群傻子不&#039；每天赚不到一分钱却觉得
自己很优秀，到处和别人吵架。

告知键盘手这个圆周率币。吃泡面和别人争论。圆周率币央视，它赢了&#039；Id
on’暂时尝不出味道来。

注：本文不适合普通pi币玩家，仅针对&quot梦想家&quot到处和别人吵架的人。
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